
                    
 

                       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
Hay quienes se aferran a las cosas que dicen, por ejemplo, 

mi vida transcurre en un pueblo llamado Tibú, que queda a 

tres horas de la Ciudad de Cúcuta donde estoy viviendo 

actualmente, muchos piensan que por ser un pueblo que ha 

sido azotado por la violencia, en épocas anteriores aun 

tienen esa idea quisquillosa que al ser nombrada por 

alguien, sus pensamientos se alinean con las drogas, que al 

ser captadas por sus oídos piensen en la masacre de los 

piensen en la masacre de los habitantes de ese tiempo, aun 

no conocen y se llenan de ideas negativas, de por si hay que 

resaltar que en sus alrededores existe el cultivo de coca, 

marihuana, guerrilla, paramilitares, pero vivir allí no es del 

todo malo, ya que en todas partes vemos drogas, ladrones, 

asesinos, entre otras cosas. Entonces, no entiendo como 

aquellas personas juzgan aquello que en todos lados hay lamentablemente, porque no solo es en Tibú que se ven 

estos hechos, Medellín, Bogotá y otras Ciudades tienen estos factores desfavorables y de igual forma muchos van a 

conocer ¿no?, de todos modos es un honor para mí aceptar de donde vengo sin importar la opinión negativa de las 

persona que juzgan de donde vienen algunas personas. Sin embargo, quiero que se saquen la idea de que lo miren 

como una mala reputación, por eso quiero que dejen un lado el temor y se aventuren a conocerlo y entonces podrán 

evaluar lo que en verdad es. 
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Soy de Tibú, actualmente vivo en 

Cúcuta, tengo 16 años, curso el grado 

11-E, estudio en el Colegio Municipal 

María Concepción Loperena. 

Me gusta jugar fútbol, beisbol, softbol 

y hacer otras actividades como 

dibujar, me gusta la música de varios 

géneros como el pop en español e 

inglés, también el rock, vallenato, de 

todo un poquito.  
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Para que tener una idea clara de cómo es, voy a 

resaltar unas cuantas cosas que podrían visitar: 

para empezar, existe el Club Barquito, que queda 

en Barrio Barco, tiene piscinas, canchas 

deportivas, distracciones para los niños, teatro, 

restaurante, un espacio para los que juegan pool, y 

hasta sala de eventos. 

Tiene ríos, como son el rio campo dos, rio nuevo y 

rio Tibú, tiene un Pozo azul, estadio de fútbol y 

estadio de softbol, un parque hermoso y su 

Catedral en frente, restaurantes y mucho más. 

Lo que más se siente es el calor que brota en su 

asfalto, pero para eso se va el rio y se hace un 

paseo de olla.  

Donde se encuentra mi barrio es una calle muy 

transitada, hay muchos niños que son los que 

alegran las caras de los más ancianos, pasan autos, motos y bicicletas. 

Es un orgullo total que ha sido vivir allí, ya que en ese lugar fue el que me dio a conocer muchas cosas entre buenas 

y malas, felices y trágicas, amores, compañeros, vecinos y demás. De ser así, me caracterizo por ser una persona 

feliz, amable, agradecida y trato de dar lo mejor de mí, aunque muchas veces soy muy perezoso actuó 

inmediatamente sobre las cosas que dejo de hacer y repercuten en mi entorno, mi apariencia suele ser un poco seria 

al primer momento, luego de dar un poco mas de confianza suelo darme a conocer mejor. 

Por cierto, no vivo allí desde hace 

dos años y medio, ya que decidí 

vivir con un familiar que según me 

ayudaría, he pasado por una serie 

de “pruebas” que  yo considero 

porque ha sido difícil separarme de 

mis padres, cuando estoy en 

vacaciones los visito, salgo con 

mis amigos a cualquier lugar, a 

jugar en el Polideportivo o hacer 

otra actividad para despejar un 

poco la mente y compartir un poco 

más, también me doy la 

oportunidad de jugar con mi 

sobrino y mis hermanos, estar en 

familia es lo mejor que tenemos y 

pues doy gracias a Dios por tenerla unida siempre, una vez que se separa de la familia, tendemos a sentirnos solos y 

muchas personas no logran superarlo, y es una experiencia de lo que nos va a tocar vivir cuando estemos con nuestra 

propia familia. 

En Tibú la mayoría de personas se conocen ya que no es tan grande como una cuidad. 

Tibú se conoce también por ser una de las mejores zonas de extracción de Petróleo y cultivo de palma, de hecho, el 

Petróleo es exportado y procesado en diversas partes de dónde sacan los derivados como la gasolina, químicos y gas 

de cocina que llega a más de una casa, tiene fábrica de aceite. 

Finalmente, si se animan a ir van a llevarse hermosos recuerdos y se sacaran la mala idea de que Tibú no es tan malo 

como creen. 

   
 

Fin. 

 


